

Bericht

des Außenpolitischen Ausschusses

über den Antrag 1976/A(E) der Abgeordneten Mag.^a Alev Korun, Kolleginnen und Kollegen betreffend Nein zur Errichtung eines „König Abdullah Dialogzentrums“

Die Abgeordneten Mag.^a Alev Korun , Kolleginnen und Kollegen haben den gegenständlichen Entschließungsantrag am 13. Juni 2012 im Nationalrat eingebracht.

Der Außenpolitische Ausschuss hat den gegenständlichen Entschließungsantrag in seiner Sitzung am 19. Juni 2012 in Verhandlung genommen. An der Debatte beteiligten sich die Abgeordneten Mag. Alev **Korun**, Petra **Bayr**, Dr. Martin **Bartenstein**, Dr. Johannes **Hübner**, Herbert **Scheibner** und Dr. Andreas **Karlsböck** sowie der Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten Dr. Michael **Spindelegger**.

Bei der Abstimmung fand der Entschließungsantrag 1976/A(E) der Abgeordneten Mag.^a Alev Korun, Kolleginnen und Kollegen nicht die Zustimmung der Ausschussmehrheit (**dafür:** G, **dagegen:** S, V, F, B).

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Außenpolitische Ausschuss somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, 2012 06 19

Dr. Reinhold Lopatka

Berichterstatter

Dr. Josef Cap

Obmann